

Ökumenischer Eine-Welt-Verein Burgkirchen e.V.

Der Verein „Ökumenischer Eine-Welt-Verein Burgkirchen e.V.“ ist Träger des „Eine-Weltladens“ in Burgkirchen. Weitere Infos www.weltladen-burgkirchen.de

WAS WOLLEN WIR?

Zweck des Vereins ist die Förderung von Maßnahmen, die eine wirksame Hilfe für die Bevölkerung in den Entwicklungsländern darstellen und zu Frieden und Gerechtigkeit in der Welt beitragen:

- Unterstützung von gemeinnützigen genossenschaftlichen Gruppen oder Selbsthilfe-Gruppen in Entwicklungsländern
- Bewusstsein für ein nachhaltiges und gerechtes Wirtschaften in der Einen Welt schaffen und fördern

Mitgliedsbeiträge, Spenden und der Ertrag des Ladens gehen in diese Projekte:

➤ PAMITA = Partnerschaft mit Tansania

Wir unterstützen Bildungseinrichtungen, den Bau von Kirchen, Krankenstationen, Brunnen und Werkstätten zur Handwerksförderung.

➤ Philippinen – PREDA

REDA setzt sich für Menschenrechte und soziale Entwicklung ein. Mit Fairem Handel helfen wir, Ungerechtigkeit und Armut zu überwinden.

➤ Bolivien – Indiogemeinden

In Tacora unterstützen wir ein Internat und leisten einen Beitrag zur Selbsthilfe: Imkerausbildung, Webrahmen, Bau eines Staudammes, Anbau von Obstbäumen u.a.

➤ CEBU - Kinderdorf Childrens Heaven Philippinen

Kindern Liebe, Geborgenheit, ein Zuhause und damit eine Chance auf eine selbstbestimmte Zukunft geben.

➤ Kinderdorf Guarabira / Brasilien

Kindern in familienähnlichen Gemeinschaften ein Zuhause und Chancen für die Zukunft geben.

WAS KANNST DU TUN?

- Hilfe durch eine Spende für eines der oben genannten Projekte (Bankverbindung: DE 28 7116 0000 0001 4486 33 VR meine Raiffeisenbank)
- Mitglied werden im Verein und die Anliegen aktiv unterstützen
- Ehrenamtliches Engagement z.B. im Weltladen, bei unseren Aktionen
- Einkaufen im Weltladen und so den fairen Handel unterstützen